
Compte rendu réunion  du FSE

 du jeudi 25 janvier 2024

    

Début de la réunion : 13h00

Présents
Frédéric Charles : Proviseur
Luis Do Rosario  : Président
Julie Portolan : Vice-présidente
Myriam le Maoult : Secrétaire

Excusés     
Damien Cazalot  : Proviseur adjoint
Jean-Sébastien Durel : Principal adjoint
Jean Miglioli : Vice-trésorier
Charlotte Pages  :  Vice-secrétaire 
Soazig Bouvet     : Trésorière

Ordre du jour:

➢ Choix du mobilier du foyer des collégiens

➢ Liste des livres choisis pour équiper les permanences + organisation du prêt + financement du 
matériel nécessaire à leur couverture + étagères

➢ Bilan financement des projets Foyer collégien et livres

➢ Participation du Département

➢ Promotion du projet auprès des collégiens

➢Tampon FSE

➢ Perspectives

1. Choix du mobilier du foyer des collégiens

Les élèves qui se trouvaient en permanence ont été consultés pour le choix des coloris du mobilier. Un
compte a été créé sur le site Manuthan collectivités, la commande passée. Le devis est conforme à ce
que nous avions validé en réunion en ajoutant juste un jeu de balles en liège pour les babyfoots. La
commande doit maintenant être validée et réglée par chèque : 4107,46 € TTC

Pour les babyfoots, finalement nous n'en commanderons qu'un chez Ariège Amusements (1888 € TTC) :
Luis en a trouvé un d'occasion qui pourrait faire l'affaire pour 400 €.

Réalisation d’une affiche pour expliquer le projet en attendant la réception du mobilier. Cette information
sera affichée dans le foyer des collègiens.

Myriam doit  contacter  Nicolas et  Patrick,  agents  de service de l’établissements,  pour  chercher  des
étagères, bancs, chaises et claustras au rebus dans l’établissement.

2. Liste des livres choisis pour équiper une permanence

• Une boîte à vœux a été installée au CDI. Une liste de livres a été définie. Pour l’achat, nous
avons privilégié des séries complètes.

• Nous avons fait établir 2 devis d’environ 900 € TTC chacun dans les 2 librairies de la ville. 

• Les livres vont être ventilés dans les 3 permanences. Dans un premier temps nous mettrons à
disposition les BD, puis les mangas et pour finir les romans. Les romans seront pour le moment
uniquement dans la P1 qui est plus grande et plus fréquentée. Luis a fait l'état des lieux des
permanences et a jeté tous les livres en piteux état qui ne donnent pas envie de lire! Une liste
des livres sera réalisée par les surveillants.Le bac à BD en bois de la P3 a été nettoyé : 10 bacs
ont été achetés (26,91 € TTC)  pour la P1 et la P2 pour ranger les BD nouvellement achetées. 

• Création de livres de prêts, ils se trouvent en ligne sur l'ENT dans la rubrique FSE Ces cahiers
de prêts seront imprimés et mis à disposition des surveillants dans chaque Permanence. Pour
simplifier la gestion des prêts, il y aura 3 cahiers : BD, mangas, romans.



• Des ateliers  pour  couvrir  les  livres  ont  été  mis  en place par  Pierre  et  Fabien (Enseignants
Documentalistes).  Pour  les  livres  il  faudra  trouver  trois  étagères  dans  les  réserves  de
l'établissement, une pour chaque permanence.

• Une affiche pour inciter  les élèves à prendre soin des livres et  en expliquer la provenance :
https://couserans.mon-ent-occitanie.fr/cite-scolaire-du-couserans/college/fse/plaisir-de-lire-
80566.htm 

Cette information sera affichée également dans les permanences.

3. Bilan financement des projets Foyer collégien et livres

2 babyfoot : 1888 € + 400 € = 2288 € TTC

Livres : 898,55 € + 894,67 € = 1793,22 € TTC

Bacs pour les BD : 26,91 €

Mobilier Foyer des collégiens : 4107,46 € TTC

Total : 8215,59 € TTC

4. Participation du Département

Le Département de l’Ariège propose de prendre en charge les travaux de peinture et d’étanchéité du
foyer des collégiens.

Et également : 

- Installation de prises réseaux

- Dotation d’un vidéo-projecteur

- Dotation d’un ordinateur

- 8 casques Bluetooth

- Mobilier informatique

5. Promotion du projet auprès des collégiens

Proposition aux BTS de créer une affiche du projet sous forme de permis de construire avec coût pour
annoncer le projet aux élèves. Luis a finalement créé l’affiche car les élèves de BTS travaillent sur autre
projet.

6. Tampon du FSE

Nous attendons encore la confirmation du changement de nom de l’association...grands délais, dossier
retoqué…

Dès que le changement de nom sera effectif, nous ferons commande d’un tampon FSE et chaque livre
sera tamponné.

Rappel :  Proposition de demander aux professeurs de technologie de fabriquer avec les élèves des
étiquettes plastifiées qui serviraient à identifier tout ce qui est financé par le FSE.

Perspectives :

• Equiper le foyer et les permanences de jeux de société (Julie Portolan doit nous fournir une liste 
de jeux)

• Afficher des posters photos de montagne en transparence sur les vitres côté couloir pour isoler la
pièce de la cour : voir Frédéric Trinquecostes, pour l’organisation d’un concours. Demander au 
Dépratement s’il est d’accord pour subventionner la réalisation de ces posters

Compte rendu voté à l’unanimité

Fin de séance 13:53 
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